

La Tribune d'Orléans, 16 juin 2011

Des élus et des concombres...
Après le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS) devant le Sénat, les élus du Conseil régional ont à leur tour déjeuné du concombre local à Orléans. Le lancement de la semaine des marchés, manifestation initiée par l'Agglo et la Ville d'Orléans, était l'occasion pour eux de signer le « signe du concombre vert » de 10 €. Au cours de la manifestation, des outilleries ont été distribuées aux producteurs de l'Orléanais qui, soit les plus gros producteurs de concombres en France (14 000 tonnes de concombres rien que pour le département de producteurs SOBA) et qui ont été durement touchés par la crise des engrais, soit les plus petites structures, en Allemagne.